

Emil-Dähne-Pokal 2019

Finale - Schleswig Holstein



Nach fünf Vorrunden spielten sich Michael Kopylov (Schachklub Norderstedt von 1975 e.V.) und Wolfgang Krüger (Möllner Sportvereinigung von 1862 e.V.), beide langjährige Schachspieler und aktive Trainer des Schachverbandes SH ins Finale des traditionsreichen Gedächtnisturniers „Emil-Dähne-Pokal“. Das Duell fand in persönlicher harmonischer Atmosphäre in Mölln statt, Michael hatte die weiße-, Wolfgang die schwarze Teamleitung. Nach ausgeglichener Eröffnungsphase und trotz aggressiven Spiels der Schwarzen konnte Michael Wolfgang langsam aber sicher nach drei Stunden überspielen.

Herzlichen Glückwunsch!

Gemeinsam werden beide zum bundesweiten Finale im Mai 2020 nach Magdeburg reisen um dort ihr Bundesland würdig zu vertreten.